
 
 

Campo Bom, 13 de novembro de 2018. 

                                  INDICAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 
 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, a seguinte 

solicitação: 

Solicitamos que a Prefeitura estude a possibilidade de implantar na 

Avenida Brasil em dois pontos nevrálgicos do trânsito campo-bonense, 

SINALEIRAS de PEDESTRES. O primeiro ponto seria na Avenida Brasil na 

Faixa de Segurança próximo a GILDO CAR e na Avenida Brasil nas 

proximidades da esquina com a Avenida João Schumann bem em frente a 

Galeria do Comércio. Nos dois locais é impossível em alguns momentos dos 

pedestres atravessarem a pista da Avenida Brasil. 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 
 
 
                                                 _____________________________ 

                                       Vereador Jair Wingert –PP 


